

# CRYSTAL<sup>®</sup> DRIVE Complex\* COMPONENT B



**SALES UNIT**  
Glass-Bottle,  
30ml

**SALES UNIT**  
single-pack

**WEIGHT**  
30ml = 0.165 kg



**SALES UNIT**  
A+B-pack

**WEIGHT**  
30ml = 1.865 kg



## PRODUKTBESCHREIBUNG

Mikronährstoff-Flüssigextrakt aus fünf (5) natürlichen Wurzel-extrakten, von denen bekannt ist, dass sie bei Aktivierung mit CRYSTAL<sup>®</sup> ACTIVATOR einen enormen ENERGIE-Schub für Männer und Frauen liefern. DRIVE Complex\* erhöht die Vitalität, optimiert die Fettverbrennung und unterstützt den Muskelaufbau. Rein natürlich - DRIVE Complex\* enthält keine pharmazeutischen Substanzen. B-Komponente zur Herstellung einer trinkfertigen AKTIV-Lösung mit CRYSTAL<sup>®</sup> ACTIVATOR. 1 ml enthält 52 mg aktive Inhaltsstoffe.

## INHALTSSTOFFE

Withanolide, Saponine, Zingiber officinale, Macamide und Ginsenoside, gelöst in nicht-toxischem Polymer, ätherische Öle (Zitrone), Ingwer, Zitronensäure.

## SPEZIFIKATION

Farbe: hellbraun, leicht viskos bei 20°C, in mPa's: 1.420. Nach Lösung in CRYSTAL<sup>®</sup> ACTIVATOR (1 : 25), leicht gelblich, trübe Lösung.

## EIGENSCHAFTEN

--> orale Resorption  
--> verhindern von Oxidation (Redox-Potential)  
--> unmittelbare Bio-Verfügbarkeit  
--> geringe Mengen ausreichend

## EINNAHME-EMPFEHLUNG

Flasche vor Gebrauch gut schütteln. Zur Aktivierung 25 ml CRYSTAL<sup>®</sup> ACTIVATOR in ein Glas geben und 20 Tropfen (1 ml) DRIVE Complex\* hinzugeben und mit einem Löffel verrühren. Die trinkfertige Lösung schluckweise zu sich nehmen und 30 Sekunden einspeicheln. Hinweis: Die volle Wirkung von DRIVE Complex\* wird bei täglicher Einnahme nach etwa zwei (2) Wochen erreicht. Verwenden Sie immer CRYSTAL<sup>®</sup> ACTIVATOR - niemals einfaches Wasser oder andere Flüssigkeiten.

## LAGERUNG

Bei Zimmertemperatur lagern.

## MINDESTHALTBARKEIT

Im Original verschlossenen Gebinde 36 Monate haltbar. Die geöffnete Flasche innerhalb von 60 Tagen verbrauchen.

## WECHSELWIRKUNGEN

Wechselwirkungen zwischen der Einnahme von DRIVE Complex\* und Genussmitteln, Speisen und Getränken sind nicht zu erwarten.

## SONSTIGE WIRKUNGEN

Verbesserung der Vitalität und Lebensfreude.

## HINWEIS FÜR ALLERGIKER

Frei von Konservierungsmitteln, Gluten Frei, Vegan

## MIKROBIOLOGIE

Hefen + Schimmelpilze = 1000/g - neg. in 1 g  
Coliforme Keime = 100/g - neg. in 1 g  
Methode: Ph. Eur. (aktuelle Ausgabe)

## QUALITÄTSKONTROLLEN

Alle Produkte unterliegen laufenden Qualitätskontrollen durch eigene Laboratorien und unabhängigen Prüfinstituten.

## CHARGENUNTERSCHIEDE

Aufgrund der Natürlichkeit der Zuschlagsstoffe kann es zu unterschiedlichen Geschmacksnuancen kommen, was aber keine Qualitätseinbuße darstellt.

## ALLGEMEINE HINWEISE

Bei dem angebotenen Produkt handelt es sich nicht um ein Medikament oder Medizinprodukt. Crystalswiss-Produkte sind Naturprodukte.

## ARTIKEL-NR. / VPE

10.100.033.20.16 / 30 ml, Kombi-Paket mit AKTIVATOR  
20.050.033.20.16 / 30 ml, Einzelgebilde

## ZOLLTARIFNUMMER:

# 2106 9024



## PRODUCT DESCRIPTION

Nutritional supplement. Micronutrient liquid extract of FIVE (5) natural root extracts known to provide an enormous ENERGY boost for both men and women when activated with CRYSTAL<sup>®</sup> ACTIVATOR. DRIVE Complex\* increase vitality, optimize fat burning and support muscle building. Pure natural - no pharmaceutical substances used. B-component for the preparation of a ready-to-drink ACTIVE solution with CRYSTAL<sup>®</sup> ACTIVATOR. 1 ml contains 52 mg of active ingredients.

## INGREDIENTS

Withanolides, saponins, Zingiber officinale, macamides and ginsenosides dissolved in non-toxic polymer, essential oils (lemon), ginger, citric acid.

## SPECIFICATION

Color: light brown, slightly viscous at 20°C, in mPa's: 1,420. After dissolution in CRYSTAL<sup>®</sup> ACTIVATOR (1 : 25), slightly yellowish, cloudy solution.

## PROPERTIES

--> oral absorption  
--> prevent oxidation (redox potential)  
--> immediate bioavailability  
--> small amounts are sufficient

## DIRECTIONS for USE

Shake DRIVE Complex\* Bottle well before use. Then drop an amount of 1 ml of extract (20 drops) into 25 ml of CRYSTAL<sup>®</sup> ACTIVATOR. Mix well and activate until solution is dissolved. READY TO USE!

Note: Hold each sip in your mouth for approximately 30 seconds before swallowing. The full effect of DRIVE Complex\* is achieved after 2 weeks if taken daily. Always use CRYSTAL<sup>®</sup> ACTIVATOR - never plain water or other liquids.

## STORAGE

Store at room temperature.

## MINIMUM SHELF LIFE

Shelf life in the original sealed container is 36 months. Use the opened bottle within 60 days.

## INTERACTIONS

Interactions between the intake of DRIVE Complex\* and stimulants, food and beverages are not expected.

## OTHER EFFECTS

Improvement of vitality and zest for life.

## NOTE FOR ALLERGY SUFFERERS

Preservative Free, Gluten Free, Vegan

## MICROBIOLOGY

Yeasts + molds = 1000/g - neg. in 1 g  
Coliforms = 100/g - neg. in 1 g  
Method: Ph. Eur. (current edition)

## QUALITY CONTROLS

All products are subject to ongoing quality controls by our own laboratories and independent testing institutes.

## BATCH DIFFERENCES

Due to the naturalness of the aggregates, there may be differences in taste, but this does not represent a loss of quality.

## GENERAL INFORMATION

The offered product is not a medicine or medical product. Crystalswiss products are natural products.

## ARTICLE NO. / VPE

10.100.033.20.16 / 30 ml, combi-pack with ACTIVATOR  
20.050.033.20.16 / 30 ml, single container

## CUSTOMS TARIFF NUMBER:

# 2106 9024

